

B②(井上 泰弘)	旧統一教会と政治の問題は、マスコミ等で明らかになっています。その様な中、地方議員においても、統一教会及び関連団体との関係は絶たなければならないと思っています。
C②(多田 勲 )	関係を断ち切るべきと思う。
E②(加藤 久美)	政教分離の原則からしてもありえない。何故政教分離が必要なのかを考えると差別や政治が正しく機能しなくなるからです。そして、統一教会問題は、明らかな違反であるあるにも関わらず放置されている、そんなんばっかりだ！！誰がこの問題を解決するのか。
H②(相原 晃一)	非道な行いをとったことであるので、関与すべきでない。
I②(森 丈嘉)	政教分離は必須であると考えています。
J②(古宮 祐二)	旧統一教会問題は、新聞やテレビ等で大きな問題となった。前回の選挙で大きく取り上げられ大半が片づいたと思われる。公明党が創価学会と共に歩んでいるのも、いずれかは判明できると思います。
K②(石綿 正次)	政治と宗教の結びつきは絶対にあってはならない。結びつくことによって宗教間での差別が生じるだけでなく、国の判断に誤りを生じる可能性もある。また価値観の違いから民主主義を危うくする可能性もある。